

# newsletter

PRINTEMPS-ÉTÉ 2014



© Augustin Saleem

Chers amis de R+D,

Une newsletter riche en nouveautés ! (à retrouver également en archive sur notre site internet > voir rubrique NEWS).

**www.rd-association.ch**

Le site web de l'association est né. Imaginé, conçu et géré par Manuel, il s'est impliqué depuis quelques mois déjà dans la mise sur pied de ce projet. Vous y retrouverez : l'histoire de la rencontre des 2 fondatrices, Anne-Françoise et Lily, engagées à soutenir le développement des femmes indiennes campagnardes et défavorisées ; les photos du centre de couture à Parassala ; les articles qui y sont produits et vendus en Suisse et bien d'autres rubriques encore... Vos commentaires et feedbacks sont les bienvenus.

**Visite du projet à Parassala (du 11 au 26 octobre 2014)**

Cet automne, Asha organise le voyage et accompagne un groupe pour visiter le Kerala et notre projet en particulier. Au programme, l'interaction avec les personnes du centre de Parassala, le coucher et lever du soleil sur l'Océan Indien depuis la pointe la plus au sud de la péninsule, les Backwaters (sorte de rivière fluviale à l'intérieur des terres) sur un houseboat, le Wayanad et ses plantations de thé, d'épices et ses éléphants, le tout parsemé de visites culturelles et de rencontres locales variées. Vous trouverez le programme complet en accompagnement de cette newsletter. Prix du voyage tout compris : CHF 3'000.-. Contactez Asha rapidement si vous souhaitez partir « à la rencontre du Kerala » en octobre prochain, pour cette visite personnalisée « que vous ne trouverez dans aucune agence de voyage ».

**Design by Maureen Alikuleti et Sokhna Cissé**

Deux jeunes stylistes professionnelles, amies des amis de R+D, se joignent à une équipe dont la volonté est de moderniser le « home design » fabriqué à Parassala et vendu en Suisse. Les premières créations de Maureen et Sokhna sont prévues pour la fin de cette année.



Maureen

Sokhna

**Soirée de gala 2014 (5 ou 6 novembre 2014)**

En attendant confirmation de notre part sur une des dates, veuillez d'ores et déjà agender le mercredi 5 ou le jeudi 6 novembre 2014 pour une soirée de danse folklorique indienne. Ce spectacle gai, coloré, plein de rythme et d'énergie vous sera proposé par la troupe *Nirtyanjali* en tournée exceptionnelle à travers la Suisse. Très différent de la prestation de danse plus « classique » de l'année dernière, vous découvrirez ainsi un autre aspect de la richesse et de la diversité culturelles de l'Inde.

*Help wanted*: nous avons besoin de volontaires pour nous aider dans l'organisation de cet événement :

- pour la communication aux médias ;
- pour préparer et ranger la salle ;
- pour s'occuper des sons et lumières durant le spectacle ;
- pour héberger les danseurs durant une nuit ;
- pour la cuisine et pour le service.

Merci de vous annoncer auprès de l'un des 4 sous-signés et merci d'avance pour votre aide et votre soutien.

Avec nos salutations cordiales,

Asha, Françoise, Suzanne et Manuel

**DONS**

Banque Raiffeisen de Gimel  
 1188 Gimel  
**IBAN/N, compte :**  
 CH56 8048 5000 0004 2157 9  
**CCP :**  
 10-1472-0

**CONTACTS**

**Françoise Faure :**  
 franciscafaure@gmail.com  
**Asha Simpson-Amirtham :**  
 asha.simpson@gmail.com